

#SantaiBentarPak Bareng OVO di Jakarta Creative Zone BuyLocal!

Jakarta, 26 Juni 2024 - Jakarta Experience Board (JXB) dengan bangga mengumumkan kolaborasi terbaru dengan OVO dalam kampanye #SantaiBarengPak, sebuah aktivasi unik di ruang publik yang mengajak masyarakat Jakarta untuk berhenti sejenak dari kesibukan sehari-hari dan menikmati momen santai. Kampanye #SantaiBarengPak menampilkan sebuah sofa besar yang terbuat dari bulu-bulu empuk seperti awan, yang memberikan kenyamanan maksimal bagi para pengunjung. Booth OVO dan sofa besar ini dihadirkan di kawasan Jakarta Creative Zone - BuyLocal milik JXB, sejak tanggal 18 hingga 30 Juni 2024.

Dalam kolaborasi ini, JXB sebagai venue management menyediakan ruang dan fasilitas terbaik untuk mendukung aktivitas ini. Aktivasi ini menawarkan berbagai kegiatan menarik. Pengunjung dapat menikmati fasilitas foot massager machine di booth relaksasi yang disediakan, serta minuman ringan gratis untuk menyegarkan diri. Selain itu, tersedia juga spot foto dan video untuk mengabadikan momen istimewa. Berbagai permainan seru turut dihadirkan untuk menambah keseruan acara, sementara pengunjung dapat memperoleh informasi lengkap tentang produk dan layanan OVO. Bagi yang beruntung, ada hadiah menarik dari permainan yang diadakan, serta merchandise eksklusif untuk para pengunjung. Bahkan, ada kesempatan untuk memenangkan Vespa LX 125 melalui game tebak-tebakan yang diadakan selama kampanye ini.

"Kami sangat senang dapat bekerja sama dengan OVO dalam kampanye #SantaiBarengPak ini," ujar Yunn Bali Mochammad Yusuf, Direktur Utama JXB. "Dengan adanya aktivasi ini, kami berharap dapat menarik para pengunjung yang ingin bersantai sejenak selepas bekerja di booth yang disediakan. JXB selalu berkomitmen untuk mendukung berbagai kegiatan kreatif dan inovatif di ruang publik Jakarta." ujar Yunn Bali.

Jakarta Experience Board (JXB) adalah salah satu BUMD DKI Jakarta yang bergerak di bidang pariwisata dan perhotelan. Kami mengajak siapa pun yang ingin mengadakan aktivasi ruang publik di Jakarta untuk dapat menghubungi JXB melalui email hello@jxboard.co.id.

Mari bersama-sama menciptakan momen istirahat yang menyenangkan di tengah hiruk-pikuk kota dengan #SantaiBarengPak dari OVO dan JXB.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Jakarta Experience Board (JXB)

Email: hello@jxboard.co.id

Website: www.jxboard.co.id